

## Edgar Montellà se queda a 157 milésimas del triunfo en Guardiola de Berguedà

Edgar Montellà (Speed Car) estuvo muy cerca de añadir a su palmarés su primer triunfo en una prueba del catalán de Montaña. En la VI Pujada Guardiola - Cerdanyola la lucha con Ramón Plaus fue uno de los centros de atención para los aficionados que se dieron cita en el trazado de la Subida.

El toma y daca se inició en las mangas de entrenamientos, en la tercera Montellà superó a su rival. Después de la primera manga válida para la carrera, Montellà marcó un crono de 2'31"621, a medio segundo de Plaus. Parecía todo decidido pero el piloto, que cuenta con el soporte del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club de Andorra, no se dio por vencido y fue capaz de rebajar 3 décimas su crono. Marcó un excelente registro pero insuficiente para conseguir el triunfo.

La climatología se mostró favorable a los presentes en el trazado de la prueba. Todas las subidas se disputaron con el asfalto seco y con un ambiente veraniego.

El grupo deportivo Foc als Pistons, organizadores del evento, hizo un ligero retoque en el recorrido respecto a la pasada edición de la prueba. La rotonda habitual al inicio del trazado se bordeó por la parte izquierda en lugar de dar una vuelta completa a la misma. En total 3,900 km muy exigentes tanto para las mecánicas como para los pilotos. Se disputaron 5 subidas, 3 de entrenamientos y 2 válidas para la clasificación final.

Edgar Montellà nos comentaba de esta manera sus sensaciones una vez acabada la prueba: Competir cada fin de semana siempre ayuda a tener un mejor ritmo de competición. Vamos conociendo mejor las reacciones de nuestra mecánica y esto se nota en los tiempos.

En Guardiola ha estado más cerca que nunca de Ramonet y casi consigue ganarlo: Quedar a 157 milésimas del triunfo absoluto te deja un sabor agridulce. Es cierto que he estado muy cerca pero se me ha escapado el primer puesto. Seguiremos trabajando para tener la mecánica en las mejores condiciones en cada subida.

La XVI Pujada a la Serra de La Llacuna es la próxima prueba del calendario del Campeonato de Cataluña de Montaña 2017. La Escudería Penedés será la entidad responsable de la organización de un evento que se disputará a lo largo de la mañana del domingo19 de Junio.

Servicio de prensa.

## Resultados de la VI Pujada Guardiola - Cerdanyola

## Scratch.

1.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) a 2'31"168, 2.-Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 0"157, 3.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 0"518, 4.-Lluís Aguilera (Seat León) a 6"699, 5.-Félix Jurado (Mitsubishi Evo 7) a 7"181,



















































